

た よ り



〒518-0814 伊賀市上友生785番地

TEL&FAX:0595(21)8839

URL:<http://www.iga.ed.jp/igaken>

E-mail:iga-ken@iga.ed.jp

1年を振り返って

教育研究センターがスタートしてから、19年目を迎えようとしています。この間、伊賀市で行われる教職員の研修施設として利用されてきました。

現在、年間のべ約10,000人の方が会議室を利用され、会議や研修を通して活動内容の充実や資質の向上に努めています。また、ふれあい教室では、児童生徒が落ち着いた環境の中で学習や活動を行っています。さらに、共同学校事務室が3室設置され、各校の事務職員が事務の標準化・効率化を進めています。教育関係団体も事務所を設置し、活発に活動を展開しています。



忘れてならないのは、地域活動の拠点ともなっていることです。体育館・グラウンドはほぼ毎日、地域の少年野球、少年サッカーが練習で使っています。いつもグラウンド整備をしてくれて助かっています。住民自治協議会は、秋に体育館で「友生地区にぎわいフェスタ」を、冬にグラウンドで「新春マラソン大会」を開催しています。今年は、夏に地域防災活動として、上友生地区避難訓練や消防団消火訓練も行われました。

このように当教育研究センターが学校の教職員や地域の方々、教育関係団体の方々に大切に利用されている姿を見ることができるのは、センター発足時を知る者として感慨深いものがあります。

ただ、時間の経過とともに施設設備の老朽化、経年劣化が進んでおり、大変困っています。一例を挙げますと、体育館は11月上旬まで雨漏りが続き、正面玄関付近は利用できない状況でした。

学校教育課が動いてくれて、修理が完了したので、



直後の「友生地区にぎわいフェスタ」や「ふれあいフェス」を体育館で無事行うことができたのです。受水槽・高架水槽も耐用年数をはるかに超えているため、現在交換工事中です。年内には、この工事も完了する予定ですので、工事車両の出入り等につきまして、しばらくご辛抱ください。

今後も体力の続く限り、当センターの維持管理に努めますので、利用される皆様には、益々のご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。